

Moëlan-mer



L'église du centre bourg de Moëlan a résonné des chants de Mouezh Paotred Breizh.

Mouezh Paotred Breizh s'est produit dimanche 24 avril à l'église Siant-Melaine, à Moëlan-sur-Mer. Le chœur d'hommes de Bretagne, six fois champion régional, a eu un grand succès.

En faisant le tour de l'église Saint-Melaine dans le centre de bourg de Moëlan-sur-Mer, ce dimanche 24 avril, que ce soit pour profiter du soleil ou en chemin pour aller voter, un chant puissant traversait les murs et vitraux de l'édifice religieux. Les Mouezh Paotred Breizh, le chœur d'hommes de Bretagne, six fois champion régional, donnait un concert, mêlant puissance et subtilité. Le public a répondu à la proposition de venir s'asseoir et de profiter puisqu'environ 120 personnes étaient présentes pour assister à cet événement qui ne se déroulait que pour la troisième fois à Moëlan.